
 
Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI OME 
Scuola dell'Infanzia Statale di BRIONE - POLAVENO 

Scuola Primaria Statale di BRIONE - MONTICELLI BRUSATI - OME - POLAVENO 

Scuola Secondaria 1° gr. Statale di MONTICELLI BRUSATI - OME - POLAVENO 
Via Valle, 7 - 25050 OME (BS) – BSIC81100Q@istruzione.it – tel. 030-652121 – fax 030-6852898 

 

 

Ome, 14/08/2020 

 

Ai genitori dell’IC di Ome  

                                                                 

                                                                 

Oggetto: chiarimenti relativi al tempo-scuola  a.s. 2020/2021 

 

Gentili genitori, 

desidero inviarvi, dopo alcune vostre sollecitazioni, alcune informazioni e riflessioni relative al 

tempo-scuola proposto per l’anno scolastico 2020/2021. 

Innanzitutto vorrei che poneste l’attenzione al contesto estremamente incerto in cui siamo immersi. 

La situazione attuale e le prospettive future non permettono al momento di prevedere con certezza 

che cosa succederà a settembre. Ecco perché è estremamente importante ipotizzare scenari molto 

diversi e prepararvi all’eventualità che tutto vada benissimo ma anche che si possa tornare ad una 

chiusura, come quella vissuta nel periodo appena trascorso. 

Sulla base della necessità di mettere in campo tutte le azioni possibili per evitare l’ipotesi peggiore 

abbiamo concordato un piano-scuola che si riassume nei seguenti interventi: 

 

1) La priorità per noi, che vorrei ricordare siamo prima di tutto sistema scolastico, è stata 

quella di garantire tutto il tempo della didattica. Abbiamo quindi strutturato 30 unità orarie  

per le scuole del primo ciclo. Abbiamo pensato a come fosse importante ritornare ad una 

didattica in presenza non sacrificata da tagli o riduzione dei moduli orari. Tutti gli alunni 

(soprattutto quelli delle classi prime/seconde della Primaria) avranno la possibilità di 

recuperare quelle competenze che la Didattica a Distanza non ha permesso di sviluppare e 

non è cosa di poco conto. 

 

2) Sulla base dei protocolli di sicurezza emanati dal Comitato tecnico scientifico e dai vari         

Ministeri abbiamo concordato con gli Enti Locali interventi per creare spazi nuovi, 

all’interno delle strutture scolastiche, che potessero accogliere le classi già strutturate, in 

pochi casi questo non è stato possibile e quindi si procederà a creare gruppi di alunni. Mi 

auguro che i genitori sapranno anteporre il bene del gruppo a quello delle preferenze o 

lamentele del proprio/a figlio/figlia, perchè non sarà possibile per tutti gli alunni avere gli 

amici o le amiche del cuore nello stesso gruppo. Si deciderà sulla base dei criteri già presenti 

per la creazione delle classi prime. 

 

3) Sapendo benissimo che questo orario avrebbe creato dei disagi ad alcune famiglie abbiamo 

incontrato i Sindaci dei Comuni per chiedere quali servizi fosse possibile attivare oltre 

l’orario scolastico deliberato dagli organi della Scuola.  

 

Verrà mantenuto sicuramente il servizio di trasporto.  
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Per quanto riguarda la mensa non è stato possibile attivarla all’interno dell’orario scolastico 

con la consueta organizzazione (cioè qualcuno in mensa e qualcuno a casa) perché questo 

avrebbe richiesto continue igienizzazioni dei locali utilizzati (e non ci sono forze sufficienti 

in organico dei collaboratori scolastici). Sarebbe inoltre sorta la necessità di obbligare tutti 

gli alunni a fermarsi all’interno della propria aula e consumare il pasto utilizzando il servizio 

catering o portando il cibo da casa (ogni volta che un gruppo di alunni esce dall’aula e vi 

rientra nasce la necessità di pulizia e disinfezione di quell’ambiente). Questa scelta avrebbe 

comportato la permanenza del gruppo-classe nello stesso spazio per troppe ore e 

un’alimentazione non sempre corretta per un lungo periodo di tempo, con possibili danni 

alla salute degli alunni. 

 

Rimane aperta una continua interlocuzione con i Comuni per verificare la possibilità di 

rispondere almeno in parte alle esigenze di quei genitori che, per motivi lavorativi, fossero 

in estrema difficoltà.   

Tengo infine a sottolineare come sarà ancora più importante una futura collaborazione tra 

scuola e famiglia. Nel caso dovessero svilupparsi malauguratamente alcuni focolai dovremo 

tutti insieme seguire le indicazioni delle autorità sanitarie e fornire la massima disponibilità. 

 

Ringraziando per l’attenzione, invio cordiali saluti 

 

 

                                                                                                                  Il Dirigente Scolastico 

                                                                                                                          Luciano Gerri 
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